

Reyes, Berenice, “Por la pobreza, los jóvenes de La Montaña tienen poco interés en cursar estudios superiores”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 29 de noviembre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=23283

El maestro Heriberto Navarrete, de la Universidad Tecnológica de La Montaña (UT), ubicada en Chilapa, dio a conocer que los jóvenes tienen muy poco interés de cursar estudios superiores, y considera que posiblemente la pobreza y la búsqueda de empleos ha alejado a los estudiantes de las aulas en esa zona.

Ayer al dar a conocer que para este periodo escolar la UT de Chilapa que ofrece las carreras de contaduría, comercialización y tecnologías de la información y comunicación sólo ha recabado la inscripción de 150 estudiantes para las tres carreras técnicas en turno matutino y vespertino.

En conferencia de prensa acompañado del diputado local Felipe Ortiz Montealegre, el profesor Heriberto Navarrete Astudillo señaló que por tratarse de una región pobre se ofrecen 25 becas de 700 pesos mensuales en primer año y en el segundo de 800 pesos en las carreras técnicas de comercialización y tecnología.

Por su parte Ortiz Montealegre dijo que la UT de Chilapa es una escuela de estudios superiores técnicos que ofrece a los jóvenes las ventajas de no quedarse sin estudiar.

Navarrete Astudillo consideró que la pobreza de la zona de La Montaña, así como la necesidad de buscar algún tipo de trabajo entre la población estudiantil son factores que alejan a los jóvenes de las aulas.

También supuso que el nombre de escuela “técnica” ha sido confuso para padres de familia y jóvenes que piensan que este no es un estudio de nivel superior.

Sin embargo, señaló que la primera generación de cuatro que sería esta ya se encuentran incorporadas a las empresas, “los jóvenes están ya trabajando desarrollando lo aprendido en la escuela”.

Señaló que en la UT de Chilapa existen actualmente 620 alumnos cursando el primer y segundo año en las tres carreras técnicas que ofrece con dos grupos en dos turnos de cada una de ellas.

El profesor lamentó que los jóvenes de la región abandonen los estudios, “cuando existen oportunidades para ellos muy accesibles, en la UT solamente se cobra mensual 200 pesos”.

El diputado local perredista señaló que además de la opción que representa la UT de Chilapa para que los jóvenes de la región Montaña cursen estudios superiores, está también la Universidad Intercultural del Estado de Guerrero (UIEG) -que promueve la SEG y contraria a la Universidad Intercultural del Sur (Unisur) promovida por el también perredista Bulmaro Muñiz y un grupo amplio vinculado a los pueblos indígenas.